

## 「スポーツエールカンパニー2025」認定のお知らせ

この度、当社はスポーツ庁が認定する「スポーツエールカンパニー2025」に申請し、認定をいただきました。当社が認定を受けるのは、2021年度以降5年連続となります。5回以上の認定に伴いスポーツ庁より「ブロンズ認定」を受けました。当社は従業員の健康増進のためにスポーツを親しめる環境づくりに積極的に取り組んでおります。



スポーツ庁では、「働き盛り世代」のスポーツ実施を促進し、スポーツに対する社会的機運の醸成を図ることを目的として、**従業員の健康増進のためにスポーツ活動の促進に積極的に取り組む企業を「スポーツエールカンパニー」として認定しています。**「スポーツエールカンパニー」として認定して、社員がスポーツに親しめる環境づくりを進める企業の社会的評価が向上することで、「働き盛り世代」をはじめとして、国民全体のスポーツ実施率の向上につなげていきたいという制度です。この度、「スポーツエールカンパニー2025」として1,491社を認定いたしました。

当社はこの制度の主旨に則り、運動不足の「働き盛り世代」に対し、スポーツを推進する環境づくりに取り組み、従業員の健康推進に積極的に努めてまいります。

スポーツエールカンパニーの詳細は以下をご覧ください

【HP】 [https://www.mext.go.jp/sports/b\\_menu/sports/mcatetop05/list/1399048.htm](https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/sports/mcatetop05/list/1399048.htm)

(出典：スポーツ庁ホームページ)